



Comunicado de prensa
26 de noviembre 2020

El equipamiento para motorista BMW Motorrad - Colección 2021.

El equipamiento para motoristas de BMW Motorrad ofrece la más alta calidad para la temporada 2021 con un estilo de vanguardia.

Con el **GS Carbon Evo**, BMW Motorrad presenta un casco de primera calidad equipado con las últimas características de seguridad. El sistema de **protección contra impactos multidireccionales (MIPS)** reduce el riesgo de lesiones en la cabeza y hace del **GS Carbon Evo** un compañero seguro.

La gama de trajes también se ha ampliado para la temporada 2021: El traje **PaceDry Adventure** es un traje de enduro impermeable antiviento y tiene una construcción **Z-Line** muy transpirable con membrana **BMW Climate**. El traje **Rallye Pro** cuenta con un nuevo sistema de ventilación y asegura una ventilación óptima. El traje **AirFlow Premium**, popular desde 2017, también recibirá una actualización en 2021. Este ventilado traje está hecho de **Schoeller-Dynatec** de alta resistencia a la abrasión y equipado con **protectores NP2**.

La chaqueta **SummerXcursion** es una nueva adición a la gama de verano. Es una chaqueta de moto elegante y ventilada para hombres y mujeres. La nueva **City Summer Jacket** es una chaqueta de moto con capucha.

Las nuevas zapatillas de deporte **BMW Motorrad KnitLite** combina perfectamente con esta chaqueta. Es actualmente **la única zapatilla con**



tecnología 3D-Knit con certificación de nivel de protección 1 y se caracteriza por un alto grado de estabilidad.

La ropa interior altamente funcional y antibacteriana hace que el motociclismo sea cálido y confortable en 2021. Las colecciones de verano están hechas de un material muy fino y ligero, mientras que las de la temporada de frío están hechas de un material térmico de invierno cálido y esponjoso.

Para todos los motociclistas que valoran el estilo, los nuevos modelos completan la gama de la colección Heritage. Por ejemplo, el diseño retro del casco **Bowler Gunmetal** atraerá a los motoristas amantes de la moda. Otro punto importante es la chaqueta de algodón encerado **Machinist waxed cotton jacket** en negro, adecuada para uso diario. La chaqueta casual tiene protectores **NP-Flex** apenas perceptibles en los hombros y codos y también es repelente al agua.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 31 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2019, el Grupo BMW vendió más de 2.520.000 vehículos de pasajeros y más de 175.000 motos en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2018 fueron de aproximadamente 9,815 mil millones de euros con ingresos de aproximadamente 97,480 mil millones. A 31 de diciembre de 2018, el Grupo BMW tenía 134.682 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa, por tanto, ha establecido la sostenibilidad ecológica y social en toda la cadena de valor, que incluye una amplia responsabilidad de producto y un firme compromiso de preservar los recursos como una parte integral de su estrategia.

Comunicación Corporativa

www.bmw-motorrad.es

Facebook: <https://www.facebook.com/bmwmotorradESP/>

Twitter: <http://twitter.com/BMWmotorradesp>

Instagram: <http://instagram.com/bmwmotorradesp>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/BMWESpana>

Google+: <http://plus.google.com/+bmwespana>